



Session 1994 / 1995
SESSION 1997 / 1998



Motto: *Westerntime in Bäumenheim*

Prinzenpaar: *Prinzessin Anita I. von den ewigen Jagdgründen (Ewig) und Prinz Reinhold I. von der Reiter-Farm (Reiter)*



Kinderprinzenpaar: *Prinzessin Verena I. vom langen Spitz (Lang) u. Prinz Markus I. vom oberen Weg (Dirr)*





Vorstandschafft:

*1. Präsidentin
Pfahler Ingrid
2. Präsidentin
Zerle Inge
Schatzmeister
Kalteiß Karl
Schriftführerin Scheller Wally
Gardebetreuerin
Krauth Regina
Elferratssprecher
Seilz Thomas*

Elferrat:

*Brechenmacher Petra
Durner Romy
Forster Wolfgang
Haupt Hans
Hausman Roland
Lang Roland
Neubauer Roland
Reicherzer Anton
Reiter Reinhold
Schmid Alfred
Schmid Josef
Schneider Ludwig
Sturm Rainer
Utz Dieter
Winkler Isabella*

Jungelfer:

*Bügelsteiber Holger
Ewig Anita
Fischer Alexander
Hurle Christian
Korn Tobias
Schombacher Markus
Seilz Andreas
Utz Holger
Zerle Thomas*



Session 1994 / 1995
SESSION 1997 / 1998



Garden:

*Prinzengarde/Show-
/Mottoformation:*

*Deiningner Sybille, Huber
Alexandra, Kratzer Petra,
Krauth Marion, Kreisel Tanja,
Meiershofer Isabella, Röble
Martina, Sengfelder Dorit,
Stuhler Ute. Im Show- bw.
Mottotanz dabei: Eichhorn
Claudia, Hegel Petra, Scheller
Jutta.*



Teeniegarde:

*Dirr Markus, Durner Idabelle,
Finkel Michaela, Huber Diana,
Lürtzing Annette, Meiershofer
Susanne, Ott Silke,
Reicherzer Michael, Riedel
Ronny, Röble Daniela,
Scheller Corinna, Schneider
Susanne, Stuhler Jasmin,
Wagner Kathrin, Wolff
Christian*



Kindergarde:

*Blattner Nicole, Daniela
Svenja, Fester Manuela, Lang
Verena, Ludwig Sabine,
Pfeiffer Nina, Pfeffer Sandra,
Schopper Steanie, Schubert
Tanja, Slazok Anna, Stimpfle
Nadine, Theissmann Bettina,
Zirnstern Marina*

Tanzmariechen:

Forster Jaqueline





Überlieferers:

Am 11.11. um 11:11 Uhr musste Ersatzbürgermeister Scholz, der nur 5 Tage im Amt war, schweren Herzens den Rathauschlüssel an den CCB übergeben.

Bei „Westerntime in Bäumenheim“ wurde das neue Kinderprinzenpaar Verena I. und Markus I. mit dem Fanfarenzug hereingeleitet. Die Kindergarde überzeugte mit ihrem Marsch und setzt noch einen heißen Disco Tanz als Zugabe drauf.

Auch Jaqueline Forster, das kleine Tanzmariechen, begeisterte mit ihrer Solopolka.

Nun war es wieder soweit. Das neue Prinzenpaar wurde im Westernzug in die Halle gefahren.

Der Elferrat strapazierte die Lachmuskeln mit einem Western-Medley, gekonnt parodiert mit Cowboys, Indianern und leichten Mädchen. Sogar Winnetou mit seinem Tomahackl war dabei.

Bei der Mitternachtsshow wirbelte die Mottoformation gekonnt einen Squaredance auf die Bühne. die Teenies standen den Großen nichts nach und zeigten ihren Tanz „Go West“. Das Prinzenpaar bewies mit ihrem „Dirty Dancing“ und einer heißen Show, dass sie nicht nur Walzer tanzen können.

Den Abschluss bildete die Showformation mit einer Supershow. „Music“, so der Name Ihres Meisterschaftstanzes wurde sogar als „Großstadtreif“ bezeichnet.

Die Prunksitzung vor ausverkauftem Haus, war, wie immer, ein Angriff auf die Lachmuskeln. Viel vorgenommen hatten sich die CCB'ler für das Vereinsheim. Es wurde in der Urlaubszeit neu renoviert.